

Estimados apoderados:

Junto con saludar y esperando todos se encuentren muy bien, informamos a nuestra comunidad que, \_\_\_\_\_ como es de público conocimiento, hoy martes 14 de junio, el Ministerio de Educación ha decidido adelantar a nivel nacional, para todo el sistema educativo

,  
 el período de vacaciones de invierno  
 2022  
 .

Dado lo anterior, nos encontramos trabajando para realizar los ajustes que sean necesarios, a las actividades que forman parte de

nuestra  
 programación  
 y planificación académica para este semestre  
 , la  
 que informaremos a  
 la brevedad a  
 través de nuestros canales  
 de comunicación  
 oficiales  
 (  
 página WEB, Instagram y profesor jefe  
 )

Para finalizar informamos que, considerando resolución exenta evacuada por el Departamento Provincial de Educación,

se

nos autoriza a suspender clases el día lunes 20 del presente

por lo que,

en consecuencia

,  
entregaremos un día adicional de descanso a nuestros estudiantes

,  
docentes

y asistencias de la educación,

retomando las actividades

regulares

el

día miércoles 22 de junio

.

Sin otro particular se despide con atención,

Juan Ignacio Hurtado Espinoza

DIRECTOR